



**8 Pièces**

**Réf. 82560190**

**12 000 €**

**Ramatuelle**

Maison à louer (83350)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un domaine unique et calme, cette belle villa provençale offre une vue imprenable sur la mer et la plage de Pampelonne. Elle se compose d'espaces de vie lumineux, d'une cuisine entièrement équipée ainsi que de cinq chambres avec chacune leur salle de bains/douche. En extérieur, un grand jardin, plusieurs terrasses aménagées, une belle piscine ainsi qu'un chemin pédestre menant directement à la mer. Services inclus : Ménage, linge de maison, linge de piscine et service de conciergerie BARNES personnalisé. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur ...

Situated in a unique and quiet estate, this beautiful Provencal villa offers breathtaking views of the sea and Pampelonne beach. It features bright living spaces, a fully equipped kitchen and five bedrooms, each with its own bathroom/shower. Outside, a large garden, several terraces, a beautiful swimming pool and a footpath leading directly to the sea. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES concierge service. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) Jessy PERROT - Agent commercial ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

